

Bulletin d'infos



L'association Camerounaise APIPDA basée à Maroua au Cameroun promeut l'insertion des personnes vivantes avec un handicap et les groupes minoritaires.

Durant le mois de mai, **APIPDA** a mené des activités de sensibilisation dans les écoles inclusives de *Maroua* sur l'importance de la carte d'invalidité pour les personnes handicapées. L'organisation a pu sensibiliser 100 jeunes dont 80 personnes handicapées (38 garçons et 42 filles) qui n'avaient pas de carte d'invalidité et 20 personnes très vulnérables (5 garçons et 15 filles). Les sensibilisations étaient dans les écoles telles le Lycée bilingue de Mouda, l'école inclusive d'Amichi, le Government Bilingual Training College de Maroua, l'école inclusive de Domayo. **APIPDA** assure également le suivi pour l'établissement de ces cartes d'invalidité qui seront disponibles en fin du mois de juin. En plus de la sensibilisation, **APIPDA** a formé des personnes vulnérables et handicapées à des activités génératrices de revenus. A cet effet, 200 jeunes vivants avec un handicap et des jeunes déplacés ressortissants des zones en crises au Cameroun ont été formés en AGR. Les formations portent sur la production d'articles locaux (artisanats, babouches, vases, vêtements traditionnels...). Au niveau local, **APIPDA** recense les personnes vivantes avec un handicap, plaide auprès des autorités compétentes et organisations pour que ces personnes soient prises en charge, en dehors de la procédure de délivrance des cartes d'invalidité, elle accompagne ces personnes avec des conseils sur la résilience, la santé mentale, le soutien psychosocial, ainsi que sur l'estime de soi. **APIPDA** souhaite dans la même lancée former 150 personnes vivantes avec un handicap dans le *Mayo Sava*, le *Mayo Tchanaga* et le *Diamare* sur la production d'articles tels que des sacs fabriqués à partir de bouts de bois, le marquage des vêtements traditionnels du nord-ouest à l'aide de la machine et de la main. Parmi elles, l'organisation envisage 75 jeunes, 25 hommes et 50 femmes.

Pour en savoir plus : insertdisabilities@gmail.com



La voix des bénéficiaires locaux

Témoignage d'un migrant retourné à Bouaké, Côte d'Ivoire.

Après avoir passé plusieurs années à l'étranger, **Koffi** est rentré chez lui à **Bouaké**, en **Côte d'Ivoire**. Il avait reçu un financement de l'**OIM**, mais il ne savait pas comment gérer cet argent. C'est alors qu'il a rencontré **Skills4aid**, une ONG qui l'a appuyé financièrement et conseillé.

"J'étais perdu et je ne savais pas quoi faire avec l'argent", a déclaré **Koffi**. "Mais **Skills4aid** m'a aidé à créer un plan d'affaires et à démarrer une activité agricole."

Grâce au soutien de **Skills4aid**, **Koffi** a pu investir son financement dans une petite exploitation agricole. Il cultive désormais des légumes (gombos, aubergines, choux, laitue, carottes) et des fruits (ananas, orange et papaye) qu'il vend au marché local.

"Je suis tellement reconnaissant à **Skills4aid** pour leur aide", a déclaré **Koffi**. "Ils m'ont donné les outils et les connaissances dont j'avais besoin pour réussir en tant que migrant retourné."

Aujourd'hui, **Koffi** est un entrepreneur qui contribue à la communauté locale. Son histoire est un témoignage de l'importance du soutien et des conseils pour les migrants retournés qui cherchent à reconstruire leur vie dans leur pays d'origine.



PLAIDOYER

L'accès à l'eau potable en Afrique est un enjeu crucial qui impacte la vie de millions de personnes. Dans de nombreuses régions du continent, les populations souffrent de pénuries d'eau et doivent parcourir de longues distances pour trouver de l'eau potable. Cette situation engendre des conséquences désastreuses sur la santé, l'éducation et le développement économique des communautés africaines.

Face à cette réalité alarmante, un plaidoyer s'organise pour sensibiliser les gouvernements, les organisations internationales et la société civile à l'urgence d'agir. Il est impératif de mettre en place des politiques et des initiatives concrètes visant à garantir un accès universel à l'eau potable en Afrique. Cela passe par la construction d'infrastructures adéquates, la protection des ressources en eau, la promotion de pratiques durables et la formation des populations aux bonnes pratiques d'hygiène.



INNOVATION

En Afrique, l'innovation joue un rôle crucial dans la réalisation des Objectifs de Développement Durable (ODD), en abordant les défis uniques auxquels le continent est confronté. Une innovation notable concerne l'ODD "Éducation de qualité", où des solutions novatrices telles que les plateformes d'apprentissage en ligne, les applications mobiles éducatives et les programmes d'enseignement adaptés aux réalités locales sont déployées pour améliorer l'accès à une éducation de qualité pour tous, y compris dans les régions les plus reculées. En investissant dans ces technologies éducatives, l'Afrique peut surmonter les obstacles géographiques et socio-économiques qui entravent souvent l'accès à l'éducation, permettant ainsi à un plus grand nombre d'enfants et de jeunes d'acquérir les compétences nécessaires pour réussir dans un monde en évolution rapide. Cette innovation contribue non seulement à la réalisation de l'ODD "Éducation de qualité", mais aussi à la promotion d'une croissance économique inclusive et à la réduction des inégalités en offrant des opportunités éducatives équitables à tous les citoyens africains, quel que soit leur statut socio-économique ou leur lieu de résidence.

ACTUALITES



Le mois de mai a été marqué par une série d'activités enrichissantes pour les OSC partenaires de Skills4aid.

Activités menées en mai :

🚦 Coaching en ligne :

- * Séance d'information sur le soutien aux AGR en Afrique, couvrant la définition, les défis, les solutions et les critères de partenariat avec Skills4aid.

- * Coaching sur la communication efficace pour renforcer les OSC.

- * Coaching sur les techniques de plaidoyer pour obtenir des résultats concrets.

🚦 Partage de ressources :

- * Distribution de modèles de documents de communication aux OSC partenaires.

- * partage de la documentation des différents Coaching

🚦 Appel à manifestation d'intérêt :

- * Lancement d'un appel à manifestation d'intérêt pour un partenariat avec les OSC-AGR.

Le processus de sélection est en cours actuellement avec la contextualisation de l'outil d'évaluation aux structures locales.

Ces activités visent à doter les OSC africaines de connaissances et d'outils nécessaires pour mener à bien leurs missions et avoir un impact positif sur les communautés qu'elles servent.

A venir en juin

Le mois de juin sera axé sur le renforcement de capacités des OSC dans les domaines de l'élaboration de projets AGR de qualité et l'identification de partenaires financiers.

Pour en savoir plus :

www.skills4aid.org